

## 愛の使者レポート

1章で重要だと思ったことは、今時間エネルギーが加速していることもあり、思ったことが現実になるスピードが早くなっていると感じました。ポジティブなことを思えばポジティブな現実が、ネガティブなことを思えばそれが現実になってしまいます。それは0に近づいていくことで本来の自分に戻っていくプロセスだと思います。フォトンが今DNAを変容するため膨大なエネルギーが流れてきていると感じます。それは怖れずにハートを開いて受け入れることが大事だと思いました。今これを読んでいるということは愛を選択する時期に来ているということであり、自分でもその選択が来ていることがわかります。ちょっと怖いけど、その怖れの部分を手放すため意識的に愛を選択して行きたいと思います。ただただ選択するだけ！怖れから逃げないでとハイアーが言っているようです。

すべての現実はいアアが地上 S の課題として  
出しているのだから、それを信じて、すべてを  
肯定的にとらえることで繋がって行くと思いま  
す。繋がることで急速上昇し、それが周りにも  
良い影響を与えるアセンション＝ライトワーク  
＝◎テンだと思いました。